

FINALES DU DISTRICT DE RENNES DE FUTSAL CADETS GARÇONS  
LE 11/01/2017 AU LYCEE MENDES FRANCE

Les cadets garçons se sont qualifiés sur le fil, mais qualifiés quand même pour les finales départementales de FUTSAL.

Bravo à eux !!!! Toujours un comportement parfait de nos garçons, qui correspond aux valeurs transmises lors des compétitions, pendant les actions menées en association sportive.

Les finales auront lieu le 25/01 au gymnase de Bréquigny....Allez les garçons !!!! 😊

Dans cette équipe, 4 élèves sur 6 (car il manque un joueur qui a dû partir avant le goûter offert par l'équipe EPS) sont issus de la 3ème PEP !

